



Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger
liebe Genossinnen, liebe Genossen,

am 12. März 2000 wurde unser Ortsverein 40 Jahre alt.

Das ist sicher ein Grund, um mit Stolz zurückzublicken: auf 40 Jahre politischer Arbeit in Großkarolinenfeld, auf die Tätigkeit unserer Gemeinderäte und auf unseren Stellenwert im gesellschaftlichen Bereich.

Durch viele Aktivitäten hat der Ortsverein seinen festen Platz im gesellschaftlichen Leben der Gemeinde. Erinnerung sei an die in früheren Jahren abgehaltenen SPD-Bälle, an Kinderfest, Trödelmarkt und Preisschafkopfen. Auch bei den Veranstaltungen der örtlichen Vereine leisten wir unseren Beitrag wie z.B. beim Dorffest und dem Christkindlmarkt.

Im politischen Leben der Gemeinde haben wir durch unsere Gemeinderäte Einfluss genommen, die für ein kontinuierliches Wachsen und für eine überschaubare Entwicklung der Gemeinde eintreten. Den Stellenwert beweist die mehrmalige Wahl unseres Ehrenvorsitzenden Friedrich Bolleiningers zum 2. bzw. 3. Bürgermeister.

In Verbindung mit befreundeten Organisationen, wie der Arbeiterwohlfahrt versuchen wir in der Alten- und Kinderbetreuung Verbesserungen zu erreichen.

Mein Dank gilt allen, die die Arbeit des Ortsvereins aktiv unterstützt haben, vor allem unserem Ehrenvorsitzenden Friedrich Bolleiningers, der die Richtung der SPD in Großkarolinenfeld in den letzten 25 Jahren entscheidend geprägt hat.

Dank auch an alle Bürgerinnen und Bürger, die unsere Arbeit anerkennen und dies bei der Wahl auch ausdrücken.

Wir werden weiterhin alles tun, um auch in Zukunft unseren politischen Auftrag zum Wohle der Gemeinde zu erfüllen.

Emil Maier
Ortsvorsitzender



Grußwort

Verehrte Festteilnehmerinnen und Festteilnehmer,
liebe Genossinnen und Genossen!
Mit einem herzlichen Gruß an Sie und Euch alle verbinde ich meine Gratulation

zum 40. Geburtstag des Ortsvereins Großkarolinenfeld.

Seit 1989/90 finden in unserem Land und weltweit dramatische Veränderungen statt. Wirtschafts-, sozial- und innenpolitisch geht es um die Kernfrage, ob diese Republik unter dem Fetisch von Liberalisierung und Privatisierung ihren inneren, sozialen Zusammenhalt mehr und mehr verliert oder dafür ein politischer Gestaltungsanspruch besteht.

Die SPD stellt sich den Herausforderungen des Wandels, denn sie ist und bleibt eine Reformpartei im besten Sinne des Wortes. Wer die Veränderungen dieser Zeit und der nahen Zukunft nicht passiv erleiden will, muss sie aktiv gestalten. Die Sozialdemokratie gestaltet sie. Denn Sozialdemokraten sind nie am Ziel, sondern immer auf dem Weg.

Heute wie vor mehr als 130 Jahren an der Wiege der SPD gilt der Anspruch, die sozialdemokratischen Grundwerte Freiheit, Gerechtigkeit, Solidarität und Demokratie für alle Menschen zu gewährleisten.

Ich danke herzlich allen Genossinnen und Genossen unseres Jubiläums-Ortsvereins, den Gründungsmitgliedern, allen seitherigen Verantwortlichen und den heutigen Ortsvereinsmitgliedern mit Emil Maier an der Spitze, die für unsere Partei in Großkarolinenfeld tätig waren und sind. Ich wünsche dem Ortsverein auf dem Weg in die kommende Zeit nicht nachlassendes Engagement und das Quäntchen Fortune, ohne das auch der Tüchtigste nicht auskommt.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr und Euer
Wolfgang Hoderlein, MdL
Vorsitzender der BayernSPD



Einladung



an alle Mitbürgerinnen
und Mitbürger

zur

40-Jahrfeier

des SPD-Ortsvereins
Großkarolinenfeld

am 10.11.2000 um 19.30 Uhr
in der Mehrzweckhalle

Festprogramm:

Begrüßung der Gäste durch
den Ortsvorsitzenden

Grußworte

Referat des Vorsitzenden der
BayernSPD- Wolfgang Hoderlein

Ehrungen

Musikalische Umrahmung:

Großkarolinenfelder Blaskapelle AH